

Kanazoé Orkestra



Le groupe Kanazoé orkestra est né autour de Seydou DIABATE, immense virtuose du balafon, reconnu de manière internationale par ses pairs. Installé à Toulouse depuis 3 ans, il a su s'entourer de musiciens du cru, soit issus du traditionnel, soit du jazz, soul, funk...

C'est ainsi que Kanazoé Orkestra voit le jour en 2011. Leur première démarche est de travailler un répertoire de créations originales qui mêle tradition et modernité. Après plusieurs résidences de création, le groupe se produit en 1ère partie de Manu Dibango et Cheick Tidiane Seck à la salle de la Sucrière à Lyon le 25 mai 2013.

La singularité et l'originalité sont à la fois la virtuosité de Seydou et la fusion entre traditionnel africain et le jazz en voyageant sur les bords de la Méditerranée jusqu'en Amérique latine.

Pour des infos complémentaires n'hésitez pas.

Musicalement.<http://youtu.be/gOfVZGuLVQ>

Karim Djelassi